

読売新聞

夕刊

- 皇室護衛官 女性1割超す 9
- オメガ3系脂肪酸 新効果 2
- 松井裕 浮上へ手応え 3
- サッカーW杯 展望は? 7
- “明るい福岡県庁、作戦 8

- こころ/からだ 2
- 総合/スポーツ 3
- 商況 5
- ナビぶらす/小説 7
- /英語クロス 7

発行所 読売新聞西部本社 〒810-8581 福岡市中央区赤坂1-16-5 電話(092)715-4311(代) www.yomiuri.co.jp

日・ASEAN防衛相会合

11月初開催 中国けん制狙う

日本と東南アジア諸国連合(ASEAN*)が安全保障分野での連携を深めるため、11月に初めての防衛相会合を開催することがわかった。議長国のミャンマーで開かれるASEAN側の非公式の国防相会合に日本が参加する。主に大規模災害への対応や人道支援をテーマに据えることを想定しているが、東シナ海や南シナ海への進出を続ける中国をけん制する狙いもある。

ASEANが個別に防衛相会合を開くのは、米国、中国に次いで3か国目となる。会合は昨年12月、東京で開かれた日・ASEAN特別首脳会議で日本が提案した。ASEAN側は当初、ASEAN側は災害救援や海難救助、地雷処理などの分野に関心を示しており、関連する防衛装備品での協力も話し合うとみられる。ASEAN側は当初、ASEAN側は災害救援や海難救助、地雷処理などの分野に関心を示しており、関連する防衛装備品での協力も話し合うとみられる。



麦畑 ビール色

ビールなどの原料になる大麦の収穫作業が山口県下関市の吉見地区で最盛期を迎えている。写真、本社ヘリから、片岡航希撮影。

影一。麦の穂が熟すこの時期は「麦秋」と呼ばれる。吉見地区では約32%の麦畑が黄金色に染まり、農家がコンバインを使って刈り取っていた。JA下関によると、今年は例年並みの約80トンの収穫を見込んでいます。

* ASEAN = Association of South-East Asian Nations

日・ASEAN防衛相会合は、積極的平和主義を掲げる安倍首相による東南アジア重視政策の一環となる。首相は今年30日からシンガポールで開かれるアジア安全保障会議(英国国際戦略研究所主催)に出席し、海洋における法の支配の重要性と、力による現状変更への反対を訴える見通しだ。会議には小野寺防衛相も出席し、ASEAN諸国の国防相と個別会談を検討している。海洋

災害対応で信頼醸成

秩序維持の重要性を確認し、11月の日・ASEAN防衛相会合につなげる考えだ。政府関係者は、「ASEANは10か国がまとまることで力を持ってきただけに、域内の分断を恐れている」と話す。ミャンマーやカンボジアなど中国との結びつきが強い国は、特に災害対応や地雷処理で日本の技術への期待が大きいとみられることから、信頼醸成に生かしたい考えだ。(政治部 岡部雄二郎)

九州の医師、靴店主ら連携

糖尿病や動脈硬化



生活習慣病などの治療を行う医師が中心となり、靴店やフットサロン経営者らとネットワークを作る取り組みが広がっている。糖尿病や動脈硬化による足の異常を、「足の専門家たちがいち早く見つけ、適切な治療につなげてもらうことが目的だ。福岡市のNPO法人「足もと健康サポートねっと」の活動がきっかけで、横浜市や高知市でも同様の団体が設立された。(高梨忍)

「サポートねっと」は、福岡大や佐賀大の医師をはじめ、福岡県や熊本県の靴店主らが集まって2011年7月に発足し、会員は約20人。代表で血管外科医の竹内一馬さん(41)を中心に、勉強会や相談会を開いてきた。糖尿病や動脈硬化になると足の血流が滞り、しびれやむくみ、痛みなどが出やすくなるが、疲れや合わない靴が原因と思いがちで、適切な治療を受けられない患者が少なくない。医師は、足の痛みやむくみなどがある患者に適切な靴を提供できる店を紹介。足が変形した患者に義肢装具士がオーダーメイドの靴を作った例も。欧米では足のあらゆる症状を治療する足専門医がいるが、日本では外科や内科、皮膚科などに分かれているのが現状。特に糖尿病は血管の傷みが足に出やすく、治療が遅れると組織が死んだ状態になる「壊疽」で足を切断せざるをえなくなることもある。竹内さんは「早期発見で悲劇が避けられれば、患者のメリツトは大きい。各地に連携の動きが生まれるように働きかけたい」と話す。

ウルムチ爆発 死傷者多数

朝市に車2台、人なぎ倒す

【北京=牧野田亨】中国 22日午前8時(日本時間同) 内蒙古自治区の区都ウルムチで

新華社電も市場に進入した2台が人々をなぎ倒しながら爆弾を投げ込み、10回以上の爆発音がしたとの証言を伝えた。2台のうち残る1台も現場で爆発したとみられる。中国版ツイッター「微博」では、2台はイスラム教徒の少数民族ウイグル族が使うウイグル語で書かれた旗を掲げていたとの情報が流れている。路上に負傷者と思われる人々が倒れている写真や、黒煙が上がっている写真も掲載されている。朝市は約300店の出店が並び、公園で早朝の体操を終えた住民らが立ち寄る場所になっていたという。ウルムチでは4月30日にも市中心部のウルムチ南駅で爆発が起き、3人が死亡し、79人が負傷した。

あす	福岡	山口	大分	佐賀	長崎	熊本	宮崎	鹿児島	那覇	東京
朝	0	0	0	0	0	0	0	0	0	10
昼	10	10	10	10	10	10	10	10	10	20
夜	10	10	10	10	10	10	10	10	10	10
24日(土)	10	10	10	10	10	10	10	10	10	10
25日(日)	40	40	40	40	40	40	40	40	40	40
26日(月)	10	10	10	10	10	10	10	10	10	10
27日(火)	40	40	40	40	40	40	40	40	40	40
28日(水)	10	10	10	10	10	10	10	10	10	10

窓を考える会社 YKK AP

22日 9時

あすの全国各都市

松江	大阪	金沢
広島	京都	新潟

のちのち 最低気温

読売新聞 読者相談室 購読と配達

紙面へのご意見、ご質問は 0120-4343-81

092-715-4462 093-541-0503

新聞も、スマホも。